

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Besarnya *Initial investment* yang dikeluarkan ketika membuka *Chick Cool* Distro adalah sebesar Rp314.761.000, sedangkan arus kas operasional yang diterima oleh *Chick Cool* Distro memiliki hasil yang positif setiap tahunnya (dapat dilihat pada Tabel 4.7).

Berdasarkan hasil penelitian dengan menggunakan metode *capital budgeting* untuk menilai kelayakan ekspansi dari *Chick Cool* Distro sendiri, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

Berdasarkan perhitungan dengan menggunakan metode *payback period*, hasil yang diperoleh adalah sebesar 3,73 bulan atau sebesar 3 bulan 22 hari. Hasil tersebut dapat dikatakan layak dalam menjalankan ekspansi *Chick Cool* Distro karena mencapai tingkat pengembalian yang lebih cepat dari yang diharapkan yaitu selama dua tahun.

Berdasarkan perhitungan dengan menggunakan metode *net present value*, hasil yang diperoleh adalah sebesar Rp2.339.292.646. Hasil tersebut dapat dikatakan layak untuk menjalankan rencana ekspansi *Chick Cool* Distro karena hasil *net present value* tersebut lebih dari nol atau memiliki keuntungan yang lebih dalam menjalankan ekspansi.

Berdasarkan perhitungan dengan menggunakan metode *internal rate of return*, hasil yang diperoleh adalah sebesar 28,06 persen perbulan. Hasil tersebut

dapat dikatakan layak untuk melakukan rencana ekspansi *Chick Cool* Distro karena nilai *internal rate of return* (IRR) lebih besar dari biaya modal yang dimiliki yaitu sebesar 0,8 persen.

Berdasarkan perhitungan dengan menggunakan metode *profitability index*, hasil yang diperoleh adalah sebesar 8,4320, hasil tersebut menunjukkan bahwa jumlah *present value cash flow* yang dihasilkan lebih besar delapan kali lipatnya dari investasi awal yang dikeluarkan pada saat pertama membuka *Chick Cool* Distro tersebut, dan hasil tersebut dapat dikatakan bahwa *Chick Cool* Distro layak untuk menjalankan ekspansi karena hasil *profitability index* (PI) lebih besar dari satu.

**Tabel 5.1**

**Hasil Penelitian**

<b>Indikator</b>	<b>Hasil</b>	<b>Kriteria</b>	<b>Kesimpulan</b>
<i>Payback Period</i>	3 bulan 22 hari	PP < harapan pemilik (2 tahun)	Investasi Layak
<i>Net Present Value</i>	Rp2.339.292.646	NPV > 0	Investasi Layak
<i>Internal Rate of Return</i>	28,06%	IRR > df (0,8%)	Investasi Layak
<i>Profitability Index</i>	8,4320	PI > 1	Investasi Layak

**Sumber:** dirangkum dari Tabel 4.8 hingga Tabel 4.11

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil perhitungan tersebut menunjukkan bahwa investasi yang dijalankan oleh *Chick Cool* Distro layak untuk dijalankan, maka rencana ekspansi

*Chick Cool* Distro dalam penambahan toko agar dapat menyerap konsumen yang akan berbelanja lebih banyak, layak untuk dilakukan oleh pemilik dari *Chick Cool* Distro sendiri.

Berdasarkan dari hasil penelitian tersebut memiliki kelemahan yaitu peneliti tidak memperhatikan faktor-faktor yang lain seperti faktor ekonomi indonesia sendiri maupun faktor politik sendiri, karena kedua faktor tersebut sangat mempengaruhi terhadap kondisi penjualan yang fluktuasi. Sebenarnya seseorang yang memiliki usaha apapun pasti mengalami fluktuasi penjualan yang kadang penjualan yang dihasilkan besar dan kadangkala penjualan yang dihasilkan kecil. Maka diharapkan bagi penelitian selanjutnya yang akan meneliti sama seperti ini disarankan memperhatikan berbagai faktor-faktor tersebut.

